

# PJS

## Tim Wasgiat Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Tahun 2023 dari Sterdam IV/Diponegoro Kunjungi Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.PJS.OR.ID](http://DEMAK.PJS.OR.ID)

May 12, 2023 - 04:40



*Titik fokus kegiatan untuk meninjau dan memonitor jalannya kegiatan praktek dan uji petik kepada Pramuka Saka Wira Kartika Penegak dan Pandega yang ada di seluruh jajaran Kodam IV/Diponegoro*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak yang di wakili oleh Pasiter Kodim 0716/Demak Kaptan Chb Ajit Anggono mendampingi kunjungan kerja Tim

Pengawasan Kegiatan (Wasgiat) Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Tahun 2023 dari Sterdam IV/Diponegoro di Makodim 0716/Demak Jl. Kyai Singkil No. 01 Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Jawa Tengah, Kamis (11/05/2023).



Kegiatan ini ini diikuti oleh para Babinsa di wilayah Kodim Jajaran 0716/Demak serta Pembina Pramuka Saka Wira Kartika Penegak dan Pandega yang mempunyai Kualifikasi yang membidangi kegiatan pembinaan sebagai responden dalam rangka pengarah, wawancara dan tanya jawab yang menjadi mitra karib atau kepanjangan tangan aparat Komando Kewilayahan.

Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kedatangan ketua Tim Wasgiat dan anggota dari Sterdam IV/Diponegoro yang sudi hadir di Kodim Demak.

“Terima kasih kepada ketua tim dan anggota tim Sterdam IV/Diponegoro atas kedatangannya di Kodim Demak.” ucap Pasiter.

Pasiter juga menambahkan bahwasanya personel Kodim Demak masih mempunyai keterbatasan dan kekurangan, sehingga sudi kiranya jika ketua tim dan anggota dari Sterdam IV/Diponegoro dapat menularkan ilmu dan arahan kepada personel Kodim Demak sebagai bekal menjalankan tugas teritorial ke depan.

“Dengan keterbatasan yang ada, kami berharap ketua tim dan anggota dari Sterdam IV/Diponegoro dapat menularkan ilmu dan arahan kepada personel Kodim Demak untuk menunjang kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Kodim kedepannya.” tambahnya.



Pabanda Wanwil Sterdam IV.Diponegoro Mayor Inf Wongso, S.H, selaku Ketua Tim Wasgiat Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Tahun 2023 dari Sterdam IV/Diponegoro dalam sambutannya menyampaikan kegiatan Wasgiat merupakan kegiatan pengawasan kegiatan bukan pengawasan dan evaluasi. Titik fokus kegiatan untuk meninjau dan memonitor jalannya kegiatan praktek dan uji petik kepada Pramuka Saka Wira Kartika Penegak dan Pandega yang ada di seluruh jajaran Kodam IV/Diponegoro khususnya di Kodim yang ada di seluruh Jawa Tengah dan DIY.

“Kegiatan ini bukan Wasev, kami dan rombongan melaksanakan kegiatan pengawasan program kegiatan teritorial di wilayah jajaran Kodam IV/Diponegoro khususnya Kodim di seluruh Jateng dan DIY baik yang sudah, sedang dan akan dijalankan.” ungkap Ketua Tim Wasgiat Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Tahun 2023 dari Sterdam IV/Diponegoro tersebut.(

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak